



たかさご保育園

新緑が目にあざやかな、爽やかな季節になりました。
 新型コロナウイルスの感染拡大を受け、国からの緊急事態宣言が延長されました。引き続き、これまで以上に、一人ひとりの行動が重要になります。
 ご家庭におかれましては、緊急事態宣言を受けて、感染拡大防止のための緊急事態保育にご理解・ご協力を頂きましてありがとうございます。最新のお知らせについては、園のホームページをご覧ください。

行事

内科健診・・・緊急事態宣言を受けて、未定となります。

※ 決定し次第、追ってお知らせ致します。

※ 6月の歯科検診は中止となります。今年度は11月に1回のみとなります。



※園内での新型コロナウイルス対策

園内では、3密に配慮して保育にあたっています。

- ・こまめな手洗い、うがい(職員が見本になり、乳児は援助、幼児は声をかけています。)
- ・定期的な部屋の換気と、室内、玩具の消毒等をこまめに行っています。
- ・子どもたちが室内で密集しないように、声をかけたり、分散して遊べる様環境を整えています。
- ・ランチルーム内での食事をする時は、テーブルの上にアクリル板を置き、飛沫が飛ばないように配慮しています。また、1テーブルには、4人までとして時差で食べています。
- ・午睡は、寝返った時に隣の子とぶつからない程度の距離をとり、互い違いに寝ています。

※保護者の皆さまへお願い

- ・園内では、子どももマスク着用(可能な年令であれば)をお願い致します。
- ・緊急事態宣言期間中の保育にあたり、4/21より玄関にてお子さんの受け渡しをしています。降園時は、速やかな(3分以内)引渡しができる様、職員も最小限の引継ぎとさせて頂いております。
- ・健康調査のご協力ありがとうございます。自粛のご協力頂いているご家庭には、引き続き、健康調査の連絡をさせて頂きます。よろしくお願い致します。

※手洗いの習慣をしっかりと身につけましょう！

★毎日の手洗い・・・正しい手の洗い方で、こまめに手を洗いましょう！



※洗顔、歯みがきの習慣とともに手洗いの習慣も毎日のくり返しで身につくものです。自分の健康は、自分で守ることが基本です。そのためにも、幼児期からの手洗いの習慣づけは非常に大切です。
 ※こまめに手を洗うことでも、病原体が拡がらないようにすることができます。

※ホームページに掲載しました「保健だより」の紙面をご希望の方は、登園時にお声かけ下さい。